Beratungsunterlage Stadt Bad Rappenau



Amt Berichterstatter (Amtsleiter) Sachbearbeiter

Ordnungsamt Herr Roland Deutschmann Deutschmann, Roland

Vorlagennummer Aktenzeichen

021/2016 131.17

Beratungsfolge:			
Gremium	Termin	Zuständigkeit	Behandlung
Finanz- und Verwaltungsausschuss	25.02.2016	Vorberatung	nicht öffentlich
Gemeinderat	03.03.2016	Entscheidung	öffentlich

Vorgänge im Gemeinderat/Ausschüsse, Datum, Vorlagennummer

Gemeinderat, 24.02.2011, 23/2011 Gemeinderat, 01.03.2012, 18/2012 Gemeinderat, 30.01.2014, 13/2014

Anzahl der Anlagen: keine

Betreff:

Feuerwehrangelegenheiten:

Zustimmung nach § 10 Abs. 5 Feuerwehrsatzung zur Wiederwahl bzw. Neuwahl der Abteilungskommandanten und Stellvertreter bei der Freiwilligen Feuerwehr, Abteilungen Fürfeld und Grombach

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat stimmt den Wahlen und der Bestellung zur ehrenamtlichen Tätigkeit als Abteilungskommandant bzw. Stellvertretender Abteilungskommandant für 5 Jahre wie folgt zu:

Abteilung Fürfeld

Abteilungskommandant: Harald Reinhardt

Stellvertreter: Tobias Mayer
Stellvertreter: Ralf Kuttruff

sowie

Abteilung Grombach

Abteilungskommandant: Lothar Fleck

Stellvertreter: Heiko Dorsch

Sachverhalt:

Bei der Jahreshauptversammlung der Abteilungswehren in Fürfeld und in Grombach haben am

16.01. bzw. 23.1.2016 nach Ablauf der Amtszeit Neuwahlen des Abteilungskommandanten und der Stellvertreter Neuwahlen stattgefunden.

In Fürfeld wurden der bisherige **Abteilungskommandant Harald Reinhardt** sowie die **Stellvertreter Tobias Mayer und Ralf Kuttruff** wiedergewählt.

In Grombach wurde der bisherige Abteilungskommandant Lothar Fleck wiedergewählt. Zum neuen **Stellvertreter**wurde **Heiko Dorsch** gewählt.

Gemäß § 10 Absatz 5 der Feuerwehrsatzung vom 17.01.1991 und § 8 Abs. 2 des Feuerwehrgesetzes dürfen der Feuerwehr-/Abteilungskommandant und der/die Stellvertreter erst nach der Zustimmung des Gemeinderates vom Bürgermeister auf die Dauer von 5 Jahren zur ehrenamtlichen Tätigkeit bestellt werden.

Für die Abteilung Fürfeld steht im kommenden Jahr 2017 die Fusion mit Bonfeld und Treschklingen zur Abteilung Süd an. Hierdurch wird sich die Amtszeit der 2016 wieder gewählten Abteilungsführung voraussichtlich verkürzen und eine komplett neue Abteilungsführung "Süd" gewählt werden.